

# 園だより12月号

—共に育つ— 桜南幼稚園

寒い日が続いていますが、吐く息の白さに喜びながら子どもたちは毎日元気に遊んでいます。私たちも、子どもたちから大きなパワーをもらって過ごしている毎日です。

11月12日（火）にみかん狩りに行ってきました。お天気にも恵まれ、晴れ渡った気持ちのよい秋空の下でみかんをもぎり、おいしくいただきました。実際に自分の手でもぎって食べたみかんの味は最高だったようです。また、11月22日（火）の東幼稚園との合同観劇会では、東幼稚園の子どもたちと一緒にゲームをしたり、人形劇を観たりして楽しい時間を過ごすことができました。年の瀬も迫り、何かとご多用のことと存じますが、体調を崩されませんようご注意ください。

## お知らせ・お願い

### ☆ 個人面談について【12月12日（木）～18日（水）】

過日お知らせしたとおり、上記の予定で個人面談を行います。もし、ご都合が悪くなった場合は担任までご連絡ください。お一人15分と限られた時間ですが、有意義な時間とさせていただきますと思いますので、よろしくお願ひします。なお、期間中は降園時刻が早くなります（14時降園）。ご理解とご協力のほど、よろしくお願ひします。

### ☆ 卒園記念品について

今年度の卒園記念品として、つくば市より『パスティック（クーピー）』が送られる予定です。小学校入学準備のための物品として購入なさらないようお願ひします。

### ☆ 冬季休業中の生活について

12月25日（水）から冬季休業が始まります。年末年始の慌ただしい中ではありますが、子どもたちにとっては、伝統的な日本文化や地域の慣習に触れる貴重な機会でもあります。また、ご家族で長い時間を一緒に過ごす団らんの機会でもあります。どうぞ、楽しい冬休みをお過ごしください。

### ☆ みかん狩りの様子紹介！

11月12日（火）に石岡市の果樹園にみかん狩りに行ってきました。気持ちのよい青空の下で、雄大な自然を感じながらみかん狩りをすることができました。子どもたちは、みかんがたくさん実っている様子を見たり、みかん畑から見える山々の雄大さや美しさを感じたりして大喜びでした。園の帰りには、お土産を嬉しそうに受け取っていました。